



Global Logistics

NEWS

Geis holt Gold und Silber im IDS- Qualitätsvergleich

Bad Neustadt / Kleinostheim, 9. April 2024.

Doppelerfolg für die Geis Gruppe: Noch vor dem Umzug an den neuen Standort Ebersdorf hat Geis Bischoff Logistics in Lichtenfels das aktuelle Qualitätsranking der Stückgutkooperation IDS gewonnen. Den zweiten Platz im Qualitätsvergleich aller 54 IDS-Standorte belegt die Hans Geis GmbH + Co KG aus Kürnach.

Um den Qualitätssieger zu ermitteln, bewertet der größte deutsche Stückgutverbund jährlich seine Partnerdepots hinsichtlich ihrer Dienstleistungsqualität. Neben Faktoren wie der Einhaltung der Zustellversprechen im Sendungseingang, der Vollständigkeit der Scannungen und der Auslieferqualität von Expresssendungen zählen dazu auch die Ergebnisse der regelmäßigen Qualitätsaudits.

Erneute Spitzenpositionen

Gesamtsieger Geis Bischoff Logistics aus Lichtenfels steht nach Platz zwei im Vorjahr erstmals ganz oben auf dem Podium. „Unseren alten Standort in Lichtenfels als Sieger zu schließen, macht uns sehr stolz. Gleichzeitig nehmen wir dieses hervorragende Ergebnis als Herausforderung für uns selbst an unseren neuen Standort in Ebersdorf mit“, sagt Jörg Krasulsky, Speditionsleiter bei Geis Bischoff Logistics Lichtenfels. „Unser konsequentes Qualitätsmanagement und unser ständiges Bestreben, jeden Tag aufs Neue die bestmögliche Leistung zu erbringen, alle Prozesse regelmäßig auf den



Global Logistics

Prüfstand zu stellen und unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter kontinuierlich weiter zu qualifizieren, spiegeln sich in diesem Ergebnis wider.“

Gleiches gilt für die Hans Geis GmbH in Kürnach, die sich vom dritten Platz im Vorjahr auf den Silberrang verbessern konnte. Das Kürnacher Geis-Team steht mit seiner konstant hohen Qualitätsleistung bereits zum neunten Mal in Folge auf dem IDS-Siegertreppchen.